

Lola Moreira finaliza en el puesto 22 en medio de una decisión polémica que genera cuestionamientos en Uruguay

Deportes



Publicada el: 17/08/24	Visitas: 99
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/lola-moreira-finaliza-en-el-puesto-22-en-medio-de-una-decision-polemica-que-genera-cuestionamientos-en-uruguay_122.php

LOLA MOREIRA FINALIZA EN EL PUESTO 22 EN MEDIO DE UNA DECISIÓN POLÉMICA QUE GENERA CUESTIONAMIENTOS EN URUGUAY

Deportes

Lola Moreira finaliza en el puesto 22 en medio de una decisión polémica que genera cuestionamientos en Uruguay

Lola Moreira culmina su actuación en los Juegos Olímpicos de París 2024 en el puesto 22 de 43, generando debate tras una decisión polémica que ha suscitado cuestionamientos por parte del Comité Olímpico Uruguayo.

Lola Moreira concluye su participación en los Juegos Olímpicos de París 2024

La talentosa regatista uruguaya, **Lola Moreira**, finalizó su actuación en los Juegos Olímpicos de París 2024, ocupando la posición 22 entre 43 competidores en la categoría de vela ILCA-6. Su despedida de la competencia se vio alterada por la decisión de los organizadores de omitir la décima y última etapa, optando por avanzar directamente a la regata por medallas programada para el martes.

Esta decisión generó cuestionamientos por parte del **Comité Olímpico Uruguayo**, que consideró que la medida impidió a Moreira y a otros competidores tener la oportunidad de mejorar su posición en la tabla.

“Con un polémico final en la disciplina Vela ILCA-6, la uruguaya se despide de los Juegos Olímpicos de París 2024 con un puesto 22 en la tabla general”, comunicó el Comité en sus redes sociales este lunes por la tarde.

El cronograma original preveía la realización de las últimas dos regatas, la número 9 y 10. Sin embargo, debido a las condiciones del viento, se decidió llevar a cabo solo la novena regata, cancelando la décima y pasando directamente a la carrera por medallas al día siguiente. “Si bien esta definición está dentro de las reglas, resulta bastante inusual que en unos Juegos Olímpicos se cancelen completamente las carreras”, señalaron desde el Comité.

En total, Moreira participó en nueve regatas, donde logró posicionarse en el lugar 22 entre los 43 botes competidores. Desde el Comité Uruguayo concluyeron su mensaje con palabras de aliento: “Felicitaciones Lola por una vez más marcar presencia en los Juegos Olímpicos. Gracias por representar a nuestro país por tercera vez consecutiva entre las mejores del mundo”.

Imágenes

LOLA MOREIRA FINALIZA EN EL PUESTO 22 EN MEDIO DE UNA DECISIÓN POLÉMICA QUE GENERA CUESTIONAMIENTOS EN URUGUAY

ola moreira finaliza en el puesto 22 en medio de una decision polemica que genera cuestionamientos en uruguay

Tags

cuestionamientos, competidores, suscitado, moreira, medallas, uruguayo, uruguaya, generando, culmina, directamente, uruguayolola, regatas

Noticias relacionadas

4.2 * *Irene Moreira lanzó oficialmente la agrupación "Todos con Manini", respaldada por un grupo de legisladores del Cabildo Abierto*

4.7 * *Hernán Umpierre y Fernando Diz marcan huella: uruguayos entre los 10 mejores del mundo rumbo a París 2024*

3.9 * *París cierra con broche de oro los Juegos Olímpicos 2024, mientras Tom Cruise lleva la bandera olímpica a Los Ángeles*

3.5 * *La Justicia emite orden de detención contra Nahitan Nández tras denuncias de violencia de género*

3.5 * *Bruno Cetraro se posiciona entre los 12 mejores del mundo en la lucha por la gloria olímpica*

4.1 * *Rebeca Andrade se consagra campeona en el suelo, superando a la icónica Simone Biles en París 2024*

3.6 * *Apple lanza su revolucionario sistema de inteligencia artificial: conoce todos los detalles*

4.5 * *TaTa se convierte en el sponsor oficial de la selección uruguaya, reafirmando su compromiso con el fútbol nacional*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

3.9 * *Plebiscito previsional: el 36% se inclina por el sí, el 33% por el no, y un 31% aún duda su decisión*

Comentarios

Ignacio Navarro

18-08-24 22:24

Una lástima lo de Lola, podía haber tenido otra oportunidad si no cancelaban la última regata. No se entiende cómo en unos Juegos Olímpicos pasan esas cosas.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf